

## **Hinweis zum Nennen bei Late Entry-Turnieren**

Liebe Teilnehmer,

bei Late-Entry Turnieren besteht die Möglichkeit, eine Nennung bis eine Stunde vor Prüfungsbeginn auf der Meldestelle vorzunehmen. Die Nenngebühren sind identisch, ob eine Nennung per NEON erfolgt oder erst an der Meldestelle!

Eine Nennung per NEON ist nur bis Samstag, den 2.04.2022 möglich gewesen und bei Late-Entry Turnieren gibt es keine Online-Nachnennung. Die Online-Nachnennung ist auch nicht erforderlich, da die Gebühren für die Nennung eine Stunde vor Prüfungsbeginn identisch zu den Gebühren über NEON sind.

Reit- und Fahrverein Rot am See